

TPG - Éducation et Culture - Bulgarie

La Bulgarie a ratifié le protocole de Kyoto et s'est engagée aux côtés des autres États signataires à respecter les objectifs chiffrés de réduction des gaz à effets de serre à l'horizon 2008-2012. Cependant, des questions telles que la protection de l'environnement, le réchauffement climatique ou la RSE (responsabilité sociale des entreprises) fond encore rarement l'objet de débats démocratiques dans l'espace public bulgare.

De façon générale, les campagnes de communication en faveur du développement durable, encore peu nombreuses, s'avèrent insuffisantes. Certes, des initiatives existent (Ekobulpark, l'une des compagnies de recyclage des déchets, a initié une campagne de sensibilisation « sauvons un arbre » auprès des écoliers) elles ne restent pas ponctuelle. Aussi de grands progrès restent à faire en matière d'éducation à l'environnement en Bulgarie.

Il est évident que les performances environnementales bulgare laissent à désirer (émissions de CO₂, pollution des eaux et des sols, nucléaire...), les indicateurs parlent d'eux-mêmes. Les ONG ont encore du mal à se faire entendre dans l'espace public car les campagnes d'information et de sensibilisation par les médias ne sont pas régulier.

De ce fait des efforts urgents restent à faire, afin de diffuser des informations pertinentes et de sensibiliser la société civile aux priorités environnementales, au réchauffement climatique, à la pauvreté, et de susciter une réelle prise de conscience du citoyen bulgare et du rôle actif qu'il a jouer dans le développement durable à l'échelle planétaire.